

Organizada por Consistorio y Mancomunidad

# La fiesta de la matanza volvió a ser todo un éxito

## Redacción

El Ayuntamiento y la Oficina Mancomunada de Información al Consumidor nuevamente organizaron, en este caso para el sábado 30 de enero, una fiesta en torno a la popular tradición de la matanza del cerdo, al objeto de revivir en el presente una de las citas de antaño que reunía a las familias en labores de acopio de alimento cárnico relacionado con tan noble animal.

Y es que como bien refería el alcalde pozoleño, "gran parte de lo que las familias de esta población disponían en tiempos difíciles para comer el resto del año salía de esta matanza, en la que como es bien sabido se aprovechaba todo y que posibilitaba embutidos, carnes en adobo, casquería y otras viandas". Así lo describía Julián Muñoz, quien invitaba en los días previos a vecinos de la localidad y de las poblaciones del entorno a participar en las actividades programadas y en las cuales se implicarían también las asociaciones de Jubilados y de Amas de Casa.

En concreto, el Salón Multiusos fue el escenario de tan entrañable encuentro. Desde las 9,30 horas se fueron sucediendo las labores de preparación de la matanza, con invitación a migas y gachas a todos los presentes una hora después. A las 11,00 horas se procedería al embutido de los chorizos y otras especialidades charcuteras para, finalmente, hacia las 14,00 horas, compartir un apetecible guiso de judías, elaborado con ingredientes del cerdo como chorizo, oreja, morcilla...

Con la celebración de esta fiesta de la matanza se quería hacer partícipes a todos los vecinos de esta tradición tan local y que

poco a poco se va perdiendo, a la vez que se buscaba hacer una llamada de atención sobre la importancia de una alimentación sana y tradicional.



Toda la información de  
la provincia de Ciudad Real  
al alcance de tu **Mano**

[www.oretania.es](http://www.oretania.es)

